

TROPHEE DE FRANCE

La manifestation qui ne ressemble à aucune autre

Convivialité, jeu, fête, que n'ai-je régulièrement entendu ces mots pour qualifier ce que devrait être le Bridge. Ce n'est hélas pas toujours le cas il faut bien en convenir.

Comme pour toute règle, il y a bien sur des exceptions et le Trophée de France ex corpo organisé par le Comité le dimanche 11 octobre est la compétition sympathique, amicale enjouée et festive, bref la vraie manifestation conviviale.

Cette rencontre est ouverte à tous, les joueurs de tout club et de toutes séries peuvent se rassembler et créer une équipe comportant jusque 8 joueurs. En plus l'occasion est offerte aux équipes les plus faibles de vaincre les équipes plus huppées en bénéficiant d'un handicap et cerise sur le gâteau lors de la pause, une vraie pause, tout le monde déjeunera obligatoirement sur place en dégustant les plats préparés par quelques bénévoles le déjeuner vins et café inclus vous étant offerts comme d'habitude au tarif sans concurrence de 10 €. Une seule obligation, mais elle fait partie de l'ambiance, celle de participer à la mise en place du déjeuner.

Alors, il vous reste moins de trois semaines pour contacter vos amis et créer vos équipes.

Tous le 11 à la MBC

Amicalement

Jean LORIN

NB : pour la bonne organisation de cette manifestation, il est nécessaire d'inscrire les participants au repas auprès de Corinne ou de Minh au plus tard le mardi 6 octobre.